

7 八上だより

令和6年6月28日(金)
堺市立八上小学校

<http://www.sakai.ed.jp/yakami-e/>

ことばのお守りをもたせてあげましょう



早いもので来週から、1学期の締めくくりとなる7月に入ります。じめじめとした蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちはとても元気に学校生活を楽しんでます。

6月17日からは水泳指導が始まっています。どの学年もとても意欲的で、入泳ができるか難しいときには、「プールは入れる?」と、お願いにきます。(もちろん、基準に基づいて判断します)。入れたときには、子どもたちの嬉しそうな声が響いています。泳ぐことが得意な子もそうでない子も、楽しんでいる姿がとてもうれしいです。無理のない範囲でできることを増やしてほしいと思います。どの学年も安全に十分気を付けて支援していきます。

5年生は先週、宿泊学習へ行ってきました。普段の学校生活とは違う体験を通して、充実した二日間を過ごしたのが伝わってくるくらい、帰ってきたときの表情がたくましくなっていました。学んだことを今後に生かしてほしいです。

どの学年も各教科の学習のまとめ、学期末のテストが終われば夏休みが近づいてきます。疲れがたまりやすい時期ですが、バランスの良い食事、睡眠を十分にとり、気力と体力を充実させていきましょう。

先日、スクールカウンセラーさんのお話からこんなすてきなお話がありましたので、紹介します。少し学校に行くのに疲れてきていたお子さんの保護者の方が、修学旅行の朝送り出すときに、「行ってらっしゃい。いっぱいみんなに甘えてくるねんで……。楽しんでおいでね。」と送り出したそうです。そのお子さんが帰ってきたときには、うれしそうな表情で「～ちゃんがお風呂でめっちゃくっついてくんねん……」など楽しそうに話をしてくれたそうです。「甘えておいでや」の保護者の方の言葉がお守りとなり、心に余裕ができたことで、友だちからの甘えも受け入れることができ、思いっきり楽しめたようです。「がんばっておいで」も励みになります。ときには、このような余裕を持たせられる言葉かけも必要なのかもしれないね。

また、保護者の方からの「行ってらっしゃい」「おかえりなさい」は、子どもたちにとって何よりの言葉のお守りになります。私も心がけていきたいと思えます。

子どもたちが「明日も学校に行くのが楽しみだ」と思えるよう、お忙しいとは思いますがこれからもサポートをよろしくお願いいたします。

校長 正道 浩二

7月の予定

月	火	水	木	金	土	日
7/1 ベル着週間	2 NS	3	4	5	6	7
	たてわり②	一斉登校指導 4時間授業	木わく(じまん舞台)	5年非行防止教室		
8	9 NS 6年非行防止教室	10 朝読読み聞かせ 個人懇談① 学校教育相談日	11 木わく(じまん舞台) 個人懇談②	12 個人懇談③ ふれあい協議会 0157 堺市学童集団 下痢症を忘れない日	13	14
15 海の日	16 NS 1・2年出前授業 (ららぽーと・図工)	17	18 給食終了・大掃除	19 終業式	20	21 夏季休業 (~8/25)
22	23	24	25 ハギハッキョ	26 ハギハッキョ	27	28
29	30	31	8/1	8/2	8/3	8/4

地域見守り活動について

日頃は地域見守り活動にご協力いただきまして、ありがとうございます。
学校ホームページに見守り活動の当番表が掲載されていますので、ご確認をお願いします。

全市一斉登校指導

児童の登下校に際しましては、地域見守り隊の方々をはじめ、地域の皆様大変お世話になっております。3日(水)は、堺市内の小中学校で一斉に登校指導が実施されます。この日は、児童が登校してくる時間帯に地域のそれぞれの場所に教員が立ち、地域の皆様と一緒に登校を見守ります。また、通学路において危険な場所等がありましたら、お知らせください。ご協力をよろしくお願いいたします。

0157 堺市学童集団下痢症を忘れない日

亡くなられた3名の児童、後遺症により亡くなられた方を悼み、二度とあのような悲惨な出来事を繰り返さない、決して風化させないことを誓うため、本校でも7月12日(水)正午に全校児童で黙とうを行います。